

Une première pour le Club de judo de Laterrière

Le Club de judo ju-shin-kan de Laterrière vit une première, cette année, suite à la qualification de la jeune Sophie Tremblay pour le championnat canadien qui se déroulera à Lethbridge, en Alberta, au début de juillet.

■ MICHEL VILLENEUVE

Âgée de 14 ans et détentrice d'une ceinture verte, Sophie doit sa qualification aux excellents résultats, qu'elle a obtenus en compétition cette saison. Elle a fini troisième

au tournoi de Trois-Rivières et deuxième à celui de Gatineau, tout récemment. Elle boucle donc sa saison au deuxième rang du classement général de sa catégorie (U-14) d'où sa qualification pour le championnat canadien.

«Chez nos jeunes judokas, Sophie est la première à se qualifier pour un championnat canadien. Nous en sommes très fiers», indique son entraîneure, Gisèle Gravel, qui a aussi formé Chanelle Morissette, également qualifiée pour le national, mais maintenant déménagée à Jonquière. Incidemment, le club de Mme Gravel, qui compte 85 athlètes pour 28 tatamis, tiendra son gala fin de saison le 23 mai à la



Gisèle Gravel est très fière de sa protégée Sophie Tremblay, qualifiée pour le championnat canadien.

salle communautaire de Laterrière. On y dévoilera le judoka par excellence en plus de remettre

quantité de méritas à ceux et celles qui se sont illustrés au cours de la saison. *